

Expoagro 2023 tendrá presencia récord de participantes alemanes

Buenos Aires, marzo 2023. La edición 2023 de Expoagro que se realizará del 7 al 10 de marzo en San Nicolás, Provincia de Buenos Aires, la exposición del sector agroindustrial más relevante de Argentina, contará con gran presencia alemana.

Por un lado, la AHK Argentina (Cámara de Industria y Comercio Argentino-Alemana) estará acompañando a un grupo de empresas fabricantes de tecnologías agrícolas alemanas a conocer la feria y a visitar diferentes establecimientos productivos del país.

Al respecto, el Dr. Artur Ickstadt, director de Commodities Internacionales, Exportación y Promoción Comercial del Ministerio Federal de Alimentación y Agricultura alemán (BMEL), dijo que *“el ministerio realiza este viaje para intensificar las relaciones comerciales entre empresas argentinas y alemanas en el ámbito de la tecnología agrícola. Queremos contribuir a establecer nuevos contactos y a mantener los ya existentes. La transferencia mutua de conocimientos, las rondas de debate conjuntas y un intenso programa de visitas técnicas durante el viaje servirán a este propósito.”*

El día 8 de marzo, y por invitación del Ministerio Federal de Alimentación y Agricultura alemán (BMEL), se realizará en el marco de Expoagro, un evento de networking con selectos representantes del agro argentino.

La misión exploratoria, impulsada por el mencionado ministerio y de la que participan, además, representantes de la Asociación Alemana de Fabricantes de Máquinas y Equipos (VDMA), de la Sociedad Agrícola Alemana (DLG), del Germany Trade & Invest y de la Embajada de la República Federal de Alemania en Buenos Aires, estará compuesta por las empresas (*haciendo click en el nombre se despliega el perfil*):

- Düvelsdorf Handelsgesellschaft mbH
- KUHN Maschinen-Vertrieb GmbH
- Kverneland Group International GmbH
- Lechler GmbH
- MWS Schneidwerkzeuge GmbH & Co. KG

“El continente sudamericano es un campo de oportunidades para el futuro de primer orden para la agroindustria mundial y ofrece excelentes bases para seguir creciendo”, afirma Dr. Tobias Ehrhard, director general de la mayor asociación europea del sector, VDMA Maquinaria Agrícola. La innovadora tecnología agrícola *“Made in Europe”* actúa como un importante facilitador y estímulo: *“Las tecnologías de conservación del suelo, por ejemplo para la siembra directa, combinadas con soluciones digitales para procesos precisos, dan un impulso decisivo a los agricultores de los mercados de cultivos herbáceos a gran escala de Sudamérica”,* subraya Ehrhard.

Los fabricantes europeos de maquinaria agrícola, tractores y sistemas de software asociados al VDMA están considerados en todo el mundo como líderes tecnológicos en términos de eficiencia y sostenibilidad. *"En este sentido, los ingenieros agrícolas europeos y los agricultores sudamericanos crean una simbiosis ideal para la agroindustria y el suministro de alimentos del mañana"*, resume Ehrhard.

Esta edición de Expoagro contará, además de la visita de la mencionada delegación, con un Pabellón Alemán donde participarán las empresas PROMINENT, THAR (Thermomix) y HELLMANN Logistics, socias de AHK Argentina, junto a DLG, Bauer, agrotop, MWS, Raiffeisen, BAG Budissa y DEULA. Dicho pabellón es coordinado por el organizador ferial IFW Expo de la ciudad de Heidelberg y financiado por el Ministerio Federal de Economía y Cambio del Clima alemán (BMWK).

La DLG, organizador de [AGRITECHNICA](#), la feria mundial líder de maquinaria agrícola que se celebra cada dos años en la ciudad de Hannover, Alemania, aprovechará esta edición de la feria para renovar su acuerdo de cooperación con ExponenciAR, organizador de Expoagro.

En vísperas de su llegada al país, Martin Botzian, Responsable de Comunicación en DLG International GmbH, manifestó: *"Como voz profesional de la agricultura, tanto a nivel nacional como internacional, la DLG está deseando realizar un interesante viaje a Argentina y espera conocer mejor el mercado de la tecnología agrícola y la cría de animales (por ejemplo, la producción de alimentación para animales), así como obtener información sobre el acceso a los mercados (MERCOSUR) y transmitirla a las empresas alemanas interesadas."* El directivo agregó que en el marco de la visita se espera fomentar la cooperación con las asociaciones en el sector institucional local cara a cara, así como obtener socios OEM y joint venture para empresas argentinas y alemanas.

Otro gran propulsor de la colaboración entre ambos países es el [Diálogo Argentino-Alemano sobre Innovaciones Agropecuarias Sustentables](#), un proyecto binacional que promueve el intercambio de conocimientos y experiencias entre Alemania y Argentina en materia agrícola. Sus representantes también estarán presentes en Expoagro, lanzando junto a AHK Argentina un concurso para start-ups del rubro Agtech, y presentando su plataforma de intercambio para actores del sector de ambos países.

Más información:

Julieta Barra

jbarra@ahkargentina.com.ar

Sobre la AHK Argentina. La Cámara de Industria y Comercio Argentino-Alemana (AHK Argentina) es una organización no gubernamental, autónoma y sin fines de lucro, cuyo objetivo es fortalecer la cooperación bilateral. A través de su expertise en numerosas áreas (desarrollo sustentable,

ética y compliance, formación profesional, negocios, así como tecnología e innovación), la AHK Argentina es un agente activo en el fortalecimiento de la cooperación argentino-alemana.
www.ahkargentina.com.ar

Contacto Prensa:

Tamara Simón

tsimon@ahkargentina.com.ar